

Miércoles, 18 de julio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA

GRANADA

FIESTAS DEL CORPUS

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

DEPORTES

EUROCOPA 2012

FÓRMULA 1

MOTOCICLISMO

CLASIFICACIONES



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Deportes

Deportes

La UGR moviliza a 600 jóvenes en sus campus

POLIDEPORTIVO

La UGR moviliza a 600 jóvenes en sus campus

Actividades de día y campamentos con pernocta para menores de entre 6 y 17 años

A. LORENZO / GRANADA | ACTUALIZADO 15.07.2012 - 05:02



0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

Más de 600 jóvenes ya han disfrutado de los campamentos y campus lúdico-deportivos propuestos por el Centro de Actividades de la Universidad de Granada para este verano.

El primero de los que se celebró fue del 2 al 8 de julio y tuvo lugar en el parque natural de La Ragua, donde el principal atractivo fue la monta a caballo y otras actividades acuáticas en piscina.

Otra de las opciones es el campamento náutico, que durante la pasada semana se celebró en las nuevas instalaciones Universitarias del Embalse del Cubillas, donde se podía realizar diversos deportes como vela ligera, windsurf o canoa.

El campus de día ha sido la gran novedad de este año y con el mayor número de inscripciones. El Campus Universitario Fuentenueva ha sido el lugar de celebración para las actividades de fútbol y tenis. También se han llevado a cabo otros deportes como natación, voleibol, rugby y baloncesto.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



ENCUESTA

¿Qué le parece la incorporación de Anquela como entrenador del Granada CF?

Han contestado 495 personas

- Bien, es un buen fichaje para el equipo
 Mal, habría que mantener a Abel Resino
 Mal, hubiera sido mejor otro entrenador (apuntar en comentarios)

VOTAR

[Ver resultados](#)